



**Pressemitteilung vom 9. April 2024**

## **KVV und Adventurebox laden Schulklassen zu Live-Krimi-Game ein**

Interaktive Verbrecherjagd quer durch die Fächerstadt: In Kooperation mit der Adventurebox Karlsruhe lädt der Karlsruher Verkehrsverbund (KVV) vor den Sommerferien Schulklassen zu einem exklusiven Live-Game ein. Am Donnerstag, 18. Juli, können Jugendliche ab der Jahrgangsstufe 8 an der City-Mission Karlsruhe teilnehmen und dabei in die Rolle von Agent\*innen schlüpfen. Ausgerüstet mit Tablets lösen die Schüler\*innen in kleinen Teams spannende Rätsel und Aufgaben im Stadtgebiet und nutzen dabei auch die öffentlichen Verkehrsmittel. Dabei gilt: Die Uhr tickt! Am Ende winkt den drei besten Teams ein toller Preis – was, das bleibt vorerst topsecret.

Weitere Informationen zu diesem Schülerevent, bei dem jede Menge Spaß und Nervenkitzel garantiert sind, gibt es online unter [kvv.de/service/angebote-aktionen/city-mission](https://kvv.de/service/angebote-aktionen/city-mission). Dort befindet sich auch das Online-Bewerbungsformular und die Teilnahmebedingungen für die City-Mission Karlsruhe. Bewerbungsschluss ist am Montag, 3. Juni. Teilnehmen können Schulen aus dem KVV-Verbundgebiet. Die Teilnahme ist auf maximal 30 Teams begrenzt.

### **Bildunterschrift:**

Bereit für die Mission? Für den 18. Juli lädt der KVV mit der Adventurebox Karlsruhe Schulklassen zu einem exklusiven Live-Game ein. Mit Tablets und dem ÖPNV geht es auf eine interaktive Verbrecherjagd quer durch die Fächerstadt. Bewerben können sich Schulklassen aus dem Verbundgebiet noch bis zum 3. Juni. (Foto: © Paul Gärtner/KVV; Abdruck honorarfrei)